

Shayne Nelson
Group Chief Executive Officer

شين نيلسون
الرئيس التنفيذي للمجموعة

Date: 31 March 2019
Ref.: 1/248/19

التاريخ: 31 مارس 2019
المرجع: 19/248/1

Mr. Hassan Abdulrahman Al Serkal
Executive VP, COO Operations, Head
Division
Dubai Financial Market
P O Box 9700
Dubai - UAE

السيد/ حسن عبدالرحمن السركال
مكتب رئيس تنفيذي – رئيس تنفيذي العمليات
رئيس قطاع العمليات
سوق دبي المالي
ص ب: 9700
دبي – أ ع م

After Greetings,

تحية طيبة وبعد،

Subject: Press Clipping published on
26 March 2019

الموضوع: خبر منشور في وسائل الإعلام
بتاريخ 26 مارس 2019

Reference to your letter No. LD-NM-2019 dated 27 March 2019 regarding a request to confirm the press clipping published on 26 March 2019 in one of the media under the headline “Mastercard to invest \$ 300 million in Network International’s planned to London IPO”, please be informed that the press clip relates to a potential cornerstone investment by Mastercard in the planned IPO of Network International (NI) on the London Stock Exchange. This potential cornerstone investment is a part of NI’s ongoing marketing efforts in relation to its IPO, and has no bearing on Emirates NBD’s current position as a shareholder in NI. Further, please note that, Emirates NBD has made disclosures around NI’s intention to proceed with the IPO on March 21, 2019.

بالإشارة الى رسالتكم رقم LD-NM-2019 بتاريخ 27 مارس 2019 بشأن تأكيد الخبر المنشور في احدى وسائل الإعلام الذي يفيد بان "ماستركارد تستثمر 300 مليون دولار في الاكتتاب العام المخطط لشبكة نتورك إنترناشيونال في لندن"، يرجى العلم بأن الخبر الصحفي يدور حول الاستثمار الأساسي المحتمل الذي ستقوم به ماستركارد في طرح العام المزمع لنتورك إنترناشيونال في بورصة لندن. ويأتي هذا الاستثمار الأساسي المحتمل في إطار الجهود التسويقية المستمرة لشركة نتورك إنترناشيونال فيما يتعلق بالطرح العام، وليس له أي تأثير على المركز الحالي لبنك الإمارات دبي الوطني كمساهم في شركة نتورك إنترناشيونال. علاوة على ذلك، يرجى العلم بأن بنك الإمارات دبي الوطني قد أصدر إفصاحات حول نية شركة نتورك إنترناشيونال في المضي قدما في طرح العام بتاريخ 21 مارس 2019.

Regards.

وتفضلوا بقبول فائق التقدير والاحترام،،،



Head Office:
Baniyas Road, Deira
PO Box 777, Dubai, UAE
Tel +971 (0) 4 226 7957
Fax +971 (0) 4 225 5151
Email nelsons@emiratesnbd.com
Web www.emiratesnbd.com

Registered Details:
Emirates NBD Bank (PJSC)
Paid Up Capital AED 5,557,774,724
Commercial Registration No.1013450

تفاصيل التسجيل:
بنك الإمارات دبي الوطني (ش م ع)
رأس المال المدفوع ٥,٥٥٧,٧٧٤,٧٢٤
سجل تجاري ١٠١٣٤٥

المكتب الرئيسي:
شارع بني ياس، ديرة
ص ب ٧٧٧، دبي، الإمارات العربية المتحدة
هاتف +٩٧١ (٠) ٤ ٢٢٦ ٧٩٥٧
فاكس +٩٧١ (٠) ٤ ٢٢٥ ٥١٥١
بريد الإلكتروني: nelsons@emiratesnbd.com
www.emiratesnbd.com إنترنت